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Bonjour mes amis!☺ J'ai la chance d'être en lien avec les sœurs de la 
Bonne-Nouvelle . Elles m'ont permis de rencontrer souvent des 
chrétiens du Quart-Monde , qui viennent prier à la cathédrale, ma 
paroisse, 2-3 fois par an. Ces femmes, ces hommes, sont accueillants 
et leur foi m'édifie. Leur vie est souvent très difficile, mais ils participent 
activement à la vie de l'Église, comme dans les groupes Place et 
Parole des Pauvres . Je reçois la lettre mensuelle du groupe régional, 
avec en Mai le témoignage de Cyril, que je vous partage ici tel-quel: 
 "Par blocage d’une période de ma vie, de ne pas avoir dit ce que 
je ressentais ou autre, je suis tombé dans l’alcool et dans la drogue de 
manière quotidienne. Quelle galère ! (les mots en gris ont été ajoutés par Denis) 

Comment je m’en suis sorti ? J’avais réfléchi personnellement à savoir 
comment arrêter l’alcool. Mais dans cette ville, je n’ai personne, je n’ai 
pas d’ami, je n’ai pas de famille... Il fallait bien que je trouve un point 
fort, un socle pour tenir debout ; alors je suis allé voir le Secours 
Catholique : on se retrouve autour d’un café et d’un bout de gâteau et 
après quelques rencontres je me sentais de mieux en mieux accepté. 
 J’ai commencé à me dire que peut-être c’était ma future famille. A 
un moment, j’ai eu cette sensation de libération de l’esprit et du cœur. 
Je suis allé voir la responsable du Secours Catholique, je lui ai dit:  
"Voilà, je suis addic, je suis au RSA, je voudrais m’en sortir". Donc le 7 
janvier j’ai pris rendez-vous. Je me suis retrouvé avec la valise et 
hospitalisé. A l’hôpital, chaque jour j’avais des appels, des messages 
venant des gens du secours catholique, il y avait la fraternité et 
franchement ça m’a beaucoup aidé. Quand je me suis retrouvé 
hospitalisé, j’avais la chance d’avoir un aumônier qui venait me 
chercher dans ma chambre, parce que j’avais exprimé le souhait de 
prier chaque jour. Dès qu’il m’a pris en mains, il m’a demandé à ce 
qu’on prie Marie. Je lui dis : “Mais pourquoi prier Marie ?“ Il me dit : 
“Quand un enfant se casse la figure, comme toi tu viens de te casser la 
figure, que dit-il ? “Aïe ! Aïe ! Maman !“ Donc là tu es dans la douleur, tu 
es en train de rechuter, tu vas prier maman, donc Marie“.  
 Mes amis, aucun de nous ne peut porter toute la misère du 
monde. Mais si chacun fait sa part, comme on voit faire ici cet 
aumônier, les gens du Secours Catholique, l’hôpital et Cyril lui-même, 
le Seigneur peut agir, et faire des merveilles ! ☺ à bientôt mes amis!  
 Je mets mes billets par écrit sur http://Corpet.net – et mes Podcasts Audio sur le site de RadioPrésence 
 https://www.radiopresence.com/emissions/societe/les-chroniques/le-clin-d-oeil-de-denis-corpet/ 


